



¡Vaya inicio de semana!

Mañana está previsto que en la Cámara de Diputados se apruebe en comisiones la iniciativa que presentó el Partido Revolucionario Institucional (PRI) a través de Yolanda de la Torre Valdéz para que se prorrogue la presencia del Ejército en las calles hasta 2028.

El decreto aprobado en 2019, que prevé que los militares participen en labores de seguridad por cinco años hasta 2024, será prolongado.

Se requiere mayoría calificada: es decir, dos terceras partes de los diputados y Movimiento Regeneración Nacional (Morena) no los tiene ni con aliados.

Es ahí donde entre el tricolor, con sus 69 legisladores.

Mientras, el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) volvieron a pedir al PRI que retire su proyecto para salvar la alianza o coalición *Va por México*, que integran los tres.

-Habrá que ver cómo se vota en el pleno, se escuchó en **radiopasillo**.

Y EN EL ESTADO DE MÉXICO

En el Estado de México *no cantan mal las rancheras*.

Con el quinto informe de gobierno de **Alfredo del Mazo Maza** hoy comienza oficialmente la selección del candidato o candidata a sucederle en la elección de 2023.

Y la supervivencia de *Va por México* rebota directamente en Toluca, porque, según las encuestas, sólo unidos hay posibilidades de competir con Morena y aliados.

Si el acuerdo se rompe, el panorama electoral será más negro que la noche.

Se espera que hoy asista la *artillería pesada* de la clase política del Estado de México no sólo para mostrar el respaldo a **Del Mazo**, sino al priismo mexiquense con miras a ese crucial 2023.

Está previsto que **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, asista con la representación presidencial, y que **Claudia Sheinbaum Pardo**, mandataria en CDMX, vaya en calidad de invitada.

CAMPAÑA NEGRA Y CON ASESORES EXTRANJEROS

A propósito de **Sheinbaum**, **Ricardo Monreal Ávila** le dio ayer un *llegue*.

Sin mencionarla, el coordinador de los senadores de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dijo que cuando se defiende el Estado de Derecho y al sistema constitucional que nos rige se puede ser objeto de críticas, descalificaciones e insultos en los medios y plataformas digitales, muchos de ellos patrocinados con recursos públicos y elaborados por asesores extranjeros.



Habla el zacatecano luego de que **Andrés Manuel López Obrador** criticara su abstención en la votación del Senado para enviar a la Guardia Nacional al control de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)

- ¿Y quién tiene un asesor extranjero, llamado **Antoni Gutiérrez-Rubí**? se escuchó en **radiopasillo**.

EBRARD NO SE DEJA

Mientras, **Marcelo Ebrard Casaubon**, el tercero de los precandidatos -vulgo *corcholatas*- de Morena, ya dio el banderazo para que su equipo distribuya a todo lo ancho y largo del país su campaña.

-No quiere quedarse atrás, porque la maquinaria está echada a andar para favorecer a la ingeniera que trabaja en el Zócalo. Así la lucha por 2024, se escuchó en **radiopasillo**.